
BABY in ME に寄せられた利用者の方々からの声 

－嬉しい対応をしてもらえたというご報告－ 
※無断転載は固くお断りいたします。 

 

 

2005 年 6 月 07 日 (火) 18 時 14 分 

●横浜市金沢区：M. Y さん 年齢：28 妊娠：25 週目 予定日：9 月 17 日 

先日（5 月）、バッジと携帯ストラップを購入した者です。早速、通勤バッグにバッジを、携帯にストラ

ップを着用してみました。 

付けてみて、電車の中で座席を譲ってくださる方が思っていたより多いということを感じました。 

私の使用している路線は、京浜急行の金沢文庫駅～品川とＪＲ山手線の品川～神田です。京浜急行は、

行きも帰りも始発を待って座っていけるので、まだ大丈夫なのですがＪＲは、まず座れることはなかっ

たです。でもここのところ、バッチのおかげで座っていけることが多くなり、とても助かってます。 

付け始めた時には既におなかが大きくなってましたが（6 ヶ月目に入ってました）、それでも付ける前よ

りずっと譲って頂いた回数が多くなったように思います。特に、10 代の女性や、20～30 代のサラリーマ

ンなど、私の偏見であまり気遣いされないかな～と思っていた方に譲って頂いた時には、世の中捨てた

ものじゃないな♪とうれしくなりました。 

確かに、バッグにバッジを付けるとみんなが見てる気がしてちょっと恥ずかしいのですが、こういうも

のがあるのだよ～みんなも他に付けてる人を見かけたらやさしくしてあげてね！と周りの人たちに広報

してるつもりで、堂々と毎日通勤してます（笑）。このマークがもっともっと有名になって、妊婦さんに

優しい世の中になって欲しいですね！ 

 

＜上記の方からの第 2 信＞ 

サイトや資料への掲載の件ですが私としては全く構いません。といいますか、大歓迎です！ 

私も会社で、周りの男性社員にたくさん宣伝しています。こういうの見かけたら、ちゃんと配慮してあ

げてね！と。友人や知り合いで妊娠した、という人があればぜひ教えてあげようとも思っています。 

もっとたくさんの人達に広まって、もっと優しい世の中になっていくことを祈っていますし、その一端

でも担えれば幸せに思います。これからも、Ｂａｂｙ ｉｎ ｍｅの活動を応援して参ります。 

 

 

●年齢：34 妊娠：33 週目 予定日：3 月 4 日 

9 ヶ月になった今も仕事を続けていますが、コートを着てしまうと一目では妊婦とわかりにくいようです。

そこで今でもバッジを頼りにしています。これをバッグにつけて優先席の前に立っていたら何度か席を

譲ってもらえました。ちなみに第一号は中近東の男性でした。優先席にこのバッジのステッカーが貼っ

てあったらなぁ…と思う今日この頃です。（優先席に座っている人って、眠っているか本を読んでいる

かで、目の前に立っている人に目線をあわせようとしないような気がします。） 
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●年齢：30 妊娠：16 週目 予定日：6 月 26 日 

中学校の教諭をしています。このサイトでバッジとトレーナーを購入し、学校に着て行きました。中学

生という難しい年頃の子がどんな反応をするか不安でしたが、トレーナーのほうは効果絶大！中には英

語の意味の分からず「生まれたの？」と反応する生徒もいて笑えましたが。トレーナーを指差して事情

を説明すると、男女を問わず、歓喜の声をあげていました。彼らにとっては「おめでとう」というより

も、「すごいなあ、この中に赤ちゃんがいるの？」という反応のようです。その後、毎日のようにおな

かを触ってくる生徒や、自分の名前をつけてくれと頼んでくる生徒がいたりしてスムーズなマタニティ

教師生活に入ることができました。それまで、ボディーアタックをしてきていた生徒も「もう、腹は殴

らない」なんて誓ってくれる生徒もいます。中学校 3 年生で受験を目の前にして不安を抱えている生徒

も多いと思うのに、やさしい子が多くて本当にうれしく思いました。とにかくトレーナは、本当に大活

躍でした。どうもありがとうございました。 

 

●From: "マユミ" Subject: 先日無事届きました☆☆  

BABY in ME の村松様はじめまして！！先日バッジ＆ステッカーが届きまして、早速バッグにバッジをつ

けてスーパーに行ったら店員さんがかごだけ持って買い物していた私にカートを持ってきてくれまし

た。 いろいろな心遣いうれしいですね！！感動しました。  

 

●Ｔ．Ｍさん 

BABY in ME グッズをいただきました T.M と申します。さて、先日、キーホルダーが役に立ちました！今

わたしは 6 カ月でコートを来ているとなかなかまだ気付いてもらえないのですが、先日一人でカフェに

ランチに行った時に、最初はイスの背が高いカウンターに案内されたのですが、キーホルダーをつけた

サブバッグを置いてちょっと苦労しながら座っていたら、女性の店員さんが「気が付かなくて。よかっ

たらあちらへどうぞ」と普通のテーブル席に変えて下さった上に膝かけまで持ってきてくださいました。

テーブル席があいていなくて、妊婦なので待っていますと言うのも何だし、まぁ大丈夫かなと思いなが

ら座ってみたけれど、背の高いイスは意外と大変で。キーホルダーのおかげで親切にしてもらい、うれ

しかったです。 

 

●年齢：35 妊娠：週目 予定日：月日 

今妊娠初期の友人にプレゼントしようとバッジを選びました。シンプルなデザインがとても気に入って

います。２年前の自分の妊娠初期の時にこのバッジを知っていればとちょっと残念。一番見せたかった

のは、切迫流産でぐったりしている私をただだらけていると思っていた旦那です（今思い出してもムラ

ムラきます）。母子手帳の交付とともにこのバッチが妊婦さんに贈られたら素敵だと思いました。 
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●大阪府吹田市 M.K さん 

私は昨日から４ヶ月に入ったばかりですが、仕事をしていて毎日満員電車で通勤しています。３ヶ月に

入った頃から通勤ラッシュが気になり、（そんな時に BABY IN ME さんのバッチに偶然出会えて購入した

んですね。 

今日もいつものように電車に乗ってたんです。そしたら、私と同じくらいの歳の方でしょうか・・女性

の方が肩をたたいてバッチを指さして'赤ちゃん・・席替わります'って！実際言われてみるとちょっと

照れくさかったけど、嬉しかった～☆電車を降りるときにもう一度お礼を言って、電車を降りてからも

思わず会社にいる旦那様と実家の母に電話報告しちゃいました （＾＾）皆さんも言われているとおり、

お腹がまだ大きくない時に気づいてもらえるのって嬉しいですよね！このバッチに出会えて良かったと

思ってます。早速妊娠しているお友達にも紹介しようと思っています。素敵なバッチをありがとうござ

いました！これからも頑張って活動の和を広げて下さいね☆  

 

●東京都 T.I さん 

昨日、彼女と久しぶりに銀座まで電車で遠出をしました（彼女は妊娠 4 ヶ月目です）埼京線の中で、専

門学校生らしい女の子がバッジに気付いてくれて席を譲ってくれましたやさしい心遣いと、バッジに感

謝ですありがとうございます。 

 

●本荘市  M.T さん 

運悪くちょうどアメリカの同時多発テロ事件が起きた時、ハワイに滞在しておりました。飛行場は閉鎖

になり、足止めをされてしまったのです。ホノルル国際空港は帰国する人たちでごった返していました。

日本への飛行機に乗れるか乗れないかの瀬戸際の時も、アメリカの軍隊のひとが、私の着けていたバッ

チに目を留めてくれて、「赤ちゃんが居るなら絶対乗れるよ！」とか「体調は大丈夫？」とか色々と心配

をしてくれました。アメリカでこんなにバッチが活躍してくれるなんて思いもよりませんでした。 

 

●さいたま市 Y.O さん 

「何かあったら････」と、お守り代わりに購入しました。そして、商品が届き、久々に 1 人で遠出する

ときに付けてったんです。会った友達の中にはこのバッチのことを知っている人もいました。バッチを

見て妊婦って分かる人がいたのがビックリでした。さらに、帰りの電車で、２０代の女性が「座ります

か?」って言ってくれたんです。すぐに降りるので、「大丈夫です。有難うございます」って断ってしま

ったんですが、涙が出るほど嬉しかった。 バッチを購入したのは、席を譲って欲しいとか、優先的に

座りたいからと言うことではなかったんです。でも、いざ言われると心強くて、安心したんです。バッ

チのおかげで、精神的に助かっています。（こんなに早く効果!?が現れるとは思ってませんでした････）

私の両親はバッチの存在を知りませんでした。親や、友達に「今度、このバッチをつけている人がいた

ら、妊婦さんの印だから。」と何気なく言いました。他の妊婦さんが何かあったり、辛いときに助けにな

るといいと思って。私も助けられた分、他の人の役に立てたら････と思っています。 
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●川口市 I さん 

BABY in ME バッジ、愛用させていただいてます。デザインがいかにも！という感じではなく逆に素敵で

す。特に一番辛いのは、まだ傍目に妊娠がわからないのにつわりで大変な初期の時だったので、優先席

に座っても堂々とできること、バッジに気づいて席を譲ってくださった方がいらっしゃったこと、とて

もうれしく、ありがたかったです。周囲の友人の中では、妊婦となったのは私が最初なので、これから

知り合いの妊娠を聞いたら、こういうグッズも世の中にあるんだということを是非知らせていきたいと

思っています。 

 

●柏市 R.M さん 

禁煙・喫煙の区別の無い飲食店で、このバッヂを見た愛惜していたカップルの彼女が彼が喫煙しようと

したのを控えるように言ってくれていました。全く見ず知らずの人に気遣ってもらえた嬉しさは忘れま

せん。 

 

●横浜市 M.O さん 

現在 2 人目を妊娠中です。上の子供がまだ 1 歳のため抱っこをせがんでくる事が多くおなかが大きくな

ってもなかなか見えない事がおおいのです。当然席も譲ってもらえずたいへんなおもいをしました。そ

こでこのバッジをかばんにつけて電車にのったり何処に行くときも身につけているようにしたところ、

やっと気づいてもらうことができ、席を譲っていただくことや気を使っていただける事ができました。1

人目の際はこのバッジに出会えず毎朝ひどいラッシュにあったりとつらい思いをしました。 

 

●厚木市 M.O さん 

６ヶ月も半ばになって、だいぶお腹が目立ってきたせいもあるのかもしれませんが…（いつも通り BABY 

in ME のバッジ付きのリュックで）スーパーに買い物に行った際に レジを打ってくれた年輩の女性が、

お釣りをしまっている間に商品の入ったカゴを袋詰め用の棚まで運んでくれました。気持ちがフワっと

暖かくなった出来事でした。 

 

●大田区 N.A さん 

通勤電車で初めて席を譲っていただきました。まだ 14 週なので服を着ているとほとんどおなかは目立た

ないのですが、いつものように「押さないでね」という意味で鞄に「BABY in ME」バッジをつけていま

した。これが効いたようなのです。なんだか、気持ちも暖かくなりました。（大田区 N.A さん） 

 

●川崎市 S.M さん 

私だけでなく、一緒にいる夫も、私がバッジをつけていると、人に「妻が妊娠しています」と言い出し

やすかったようです。バッジを人に見せて、「今、こんな状態なので････」と切り出すのです。 
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●戸田市 M.T さん 

おそらく、BABY in ME アイテムをつける方々というのは、外見がまだ妊婦とわからない人が多いのかな？

という気がします。 

でも、このマークを社会に浸透させるには、明らかに妊婦とわかる人がつけてこそ。と思います。まだ、

今のところ外見が妊婦とわかるまでにはいたってないのですが、（冬でコートを着ているというのもあ

りますし、単にデブなだけと思われているかもしれません）今後も出産直前まで利用し続けていきたい

と思います。 

 

●川崎市 Y.Y さん 

メールを回答している小生は、オットであります。ＴＢＳのラジオで知って、妊娠中の妻にすすめまし

た。本企画は、オットの立場からも是非とも世の中に広まってほしいもので、妻が出かけるたびに心配

をしないような環境が整うことを願っております。もちろん、ほかのご家族の皆さんのためにも。（川崎

市 Y.Y さん） 

 

●厚木市 M.O さん 

私自身は外出はもっぱら自家用車利用ではありますが、病院の待合室で付き添いのお母さん（祖母）や

子供が椅子を占領し、切迫流産の危険あり！と言われている私は診察の順番が来るまでひたすら立って

待つ…などという経験もしております。BABY in ME のバッジやステッカー…公共の交通機関や病院など

で、希望する妊婦さんに配布できるような社会システムができあがっていくといいですね。 

 

●日野市 K.T さん 

友人が妊娠しました。まだお腹も出ていないし普通の体なのに、お腹の中では大切な命が育っているん

ですよね！今日から、この BABY in ME のマークを見たら「妊婦さんだ」ということがわかり、その人を

いたわってあげる事ができます！もっともっと多くの人に広まってくれる事を願います。 

 

●世田谷区 M.S さん 

首から母子手帳をぶら下げることはできないけれど、このバッジをつけて自分とおなかの子どもを守っ

て通勤したいです。（世田谷区 M.S さん） 

 

●福岡県 H.K さん 

妊娠 14 週の働く主婦です。通勤電車が不安なのですが、やっともらえた母子手帳をぶら下げておくわけ

にもいかず…。これならば、みんなにも分かってもらえます。 
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●世田谷区 N.T さん 

流産しやすい体質なのですが、電車の中では優先席に座っていてにらまれたり、頭でおなかを殴られそ

うになったり大変でした。そのときは、母子手帳を出してアピールしましたが、バッジなら見てもらい

やすいですよね。産院においてあると良いと思います。 

 

●世田谷区 H.U さん 

BABY in ME を知る前に、厚生省に「妊婦マークを作って母子手帳と一緒に配布して欲しい」とメールし

てみたことがあるのですが、「自主的に始められては」との答えでした。みんな、使っても使わなくても

配って欲しいと思っています。 

 

●神奈川県大和市 M.I さん 

BABY in ME をはじめて知ったのは 3 年前。なんと主人からのプレゼントでした。 

予定していなかった妊娠だったのですが、報告すると「俺も父親かーっ」なんて笑って言ってくれたの

で『へーえ、意外と子ども好き？』とそれだけで嬉しかったのに・・・。 

なんと数日後、BABY in ME のバッチとステッカーをプレゼントしてくれました。うれしさとびっくり

が一緒に来たような驚きでした。その後はうれしくて、外出する時にはいつも付けていました。 

それにしても良く知っていたなと思い聞いてみると、主人は以前から知っていたらしく、一人でデパー

トのマタニティーグッズを置いている売り場へ行って買ってきたのですが、さすがに年配の店員さんか

ら変な顔でみられ恥ずかしかったようです。周りには他の物も売っている訳ですから（＾＾） 

そして、今、再び妊娠 8 週目！いそいそとバッチを取り出して、カバンに付けながら、プレゼントしれ

くれた日の事を思い出しています。 
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